
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和３年度 第５回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和３年１２月１７日（金）  １９：００～２０：００   

 

２ 場 所  図書室 

 

３ 協議内容 

（１）児童アンケート・保護者アンケートについて 

・児童アンケートの問い②「朝食を毎日たべていますか。」は，本来，100%「は

い」であるべきである。全校で 27人が，食べない時があるのは大変問題なこと

である。その 27人については，個々に事情を当たってみるべきである。 

・保護者アンケートの問い④「早寝・早起き・朝ごはん」に取り組めていますか。」

で，４％が「いいえ」である。保護者の帰宅が遅く，夕飯を食べた後，入浴，就

寝すると遅い時間になってしまう。精一杯な保護者もたくさんいると思われる。 

・保護者アンケートの問い⑪「学校は，困ったことがあったとき，相談にのってい

ますか。」で，記名のアンケートであっても「いいえ」と書いてきてくれたことを

感謝して受け止めなければいけない。 

・アンケートは，やりっぱなしではいけない。利用しなければ意味がない。 

 

（２）ノーメディア運動について 

・この運動は，最初は「テレビをみないようにしよう」という運動から始まった。

しかし，今はゲームばかりしていてテレビはみないという状況になっている。 

・ゲームはどんどん進んでいき，実態を把握しようにもついていてない状態であ

る。 

・中学校の状況は，コロナの影響でネット被害は減っている。今は，友だちにライ

ンの返事をすることに関する悩みが多い。 

 

（３）学校評価について 

  ・健康教育について，学校での歯みがきの状況はどのようか 

   コロナ感染防止のために，歯みがきを控えているのは必要ないのではないか。コロ

ナ感染のリスクよりも，口腔内の問題の方が大きいのではないか。 

  ・教職員の時間外労働時間が削減傾向とあるが，コロナによる臨時休業があったこと

を考えると，単純に比較できないのではないか。 

   小学生の子どもをもつ教職員が 9時ごろに帰宅している状況で，児童に規則正しい

生活習慣を指導するのはどうかと思う。 


